

MÁS CHULO QUE EL 8

PERIÓDICO DEL I.E.S. FEDERICO GARCÍA LORCA AÑO 1 NÚMERO 22

maschuloqueel8@gmail.com

27 MARZO 2023





DÍA MUNDIAL DE LOS BOSQUES

Día Internacional de los Bosques

saludables" para recordarnos que unos bosques sanos serán equivalentes a una población sana. Cada año se pone un lema alusivo a la relación de los bosques con el ser humano, Así por ejemplo, ha habido lemas como "Los bosques y la energía", "Restauración forestal: un camino a la recuperación y el bienestar" o por mencionar otro como ""Demasiado preciosos para perderlos".

Este día, que se celebra desde el año 2013 tras su aprobación por parte de la Asamblea de las Naciones Unidas en el año 2012 pretende resaltar la importancia que tienen todos los bosques de la Tierra para la vida en el planeta en general y para el ser humano en particular. Intentando visibilizar y concienciar a la sociedad sobre la importancia del patrimonio arbóreo.

Si bien es cierto que hace relativamente poco tiempo que se celebra este día no es menos cierto que ya desde el año 1969 se intentó por parte de algunas asociaciones que se implantara este día. Eso sí, con poco éxito por su parte porque se tardaron varias décadas en conseguirlo.

No tenemos que olvidar que gracias a los bosques tenemos el oxígeno y el agua que respiramos y bebemos respectivamente. Que son una fuente de alimento, materiales de construcción, energía y hábitat para multitud de seres vivos, que son lugares con una gran biodiversidad, que de ellos obtenemos medicamentos que nos sirven para curar enfermedades Y todo esto sin mencionar los maravillosos paisajes que podemos disfrutar.

El pasado 21 de marzo se celebró el Día La protección y conservación de los bosques no debe ser un día sino que tiene Mundial de los Bosques que este año lleva- que ser algo a lo que nos dediquemos los 365 días del año. Porque una vez que ba el lema "Bosques saludables, personas" perdamos un bosque ya no lo volveremos a recuperar como era antes.

> Los bosques llevan sobre la Tierra millones de años dándonos multitud de beneficios y, aun así, cada año se pierden millones de hectáreas de bosques como consecuencia de la acción directa del ser humano y si no empezamos a concienciarnos de la necesidad de protegerlos los acabaremos perdiendo irremediablemente.. Por todo ello debemos conservar esos ecosistemas tan fundamentales para la vida y, en definitiva para el planeta. ALBERTO BELLO



ANTONIO RODRÍGUEZ JIMÉNEZ, POETA



mos El Día Mundial de la Poesía. pactaron más? Por este motivo entrevistamos al poeta albaceteño Antonio Rodríguez Jiménez, recientemente galardonado con el premio "Tiflos" de poesía. Es autor de siete libros de poesía entre los que podemos destacar Los signos del derrumbe y Nuestro sitio en el mundo. Ha recibido los premios "Antonio Machado en Baeza", "Arcipreste de Hita", "Antonio Gala" y "Antonio González de Lama", entre otros. Algunos de sus poemas, traducidos al inglés, han aparecido en revistas de Estados Unidos. También en aquel país ha publicado Signs of Collapse (New York, Clare Song-

birds Publishing House, 2018), la versión inglesa de Los signos del derrumbe. Como dramaturgo, ha estrenado la obra de teatro La entrevista (2018).

-Antonio, ¿qué supone la escritura para ti?

La escritura es una forma de entender el mundo, de entenderme a mí mismo y también todo lo que me rodea. A través de la escritura y de la poesía encuentro un vehículo de expresión para hablar en libertad.

El pasado 21 de marzo celebra- -A lo largo de tu trayectoria, habrás conocido a varios poetas, ¿cuáles te im-

Me hizo mucha ilusión conocer a los últimos miembros de la promoción de los 50: como Francisco Brines, Ángel González, José Caballero Bonald. También recuerdo que fue especialmente entrañable conocer a Antonio Gamoneda y el magisterio que ejerció sobre mí Juan Antonio González Iglesias, tanto como profesor en la Universidad de Salamanca como poeta.

- ¿Cómo puede influir tu condición de poeta como docente?

En el amor a la palabra, en el respeto y la búsqueda constante por la esencia del lenguaje y, sobre todo, el sorprenderme cada día por una palabra nueva y por todo el brillo que encierra el lenguaje.

-Has ganado seis premios, ¿cuál ha sido más emotivo para ti?

Recuerdo que me hizo especial ilusión recoger el premio "Antonio Machado" en Baeza, donde Antonio Machado, uno de mis grandes referentes y de mis poetas más admirados, daba clase. También, fue muy emotivo conocer a Antonio Gala, en la entrega del premio que lleva su nombre, por todo lo que representa en la literatura y en la cultura del país.

-Háblanos del último premio que has ganado el premio "Tiflos" de la Once.

El premio "Tiflos" es uno de los más antiguos e importantes en nuestro país, lo patrocina la Fundación Once; yo lo he ganado en su trigésimo sexta edición. El libro aparecerá a finales de mayo, editado por Renacimiento, una de las colecciones de poesía más importantes que hay en España. LEONOR TORTOSA

CARRERA SOLIDARIA



El próximo 29 de abril, a partir de las 9,20, nuestro centro participará junto al CEIP San Pablo y la escuela Infantil Barrio San Pablo en una carrera solidaria que recorrerá nuestro barrio y los patios de los recintos educativos. La recaudación, a partir de 1 euro por dorsal, se donará a la asociación DIABETES O. ¡Anímate a colaborar!

ACTO DE GRADUACIÓN DE LOS CICLOS FORMATIVOS

CURSO 2022-2023





LORC TALENT





EL CAMBIO CLIMÁTICO

(Texto irónico)



El cambio climático es un fenómeno asombroso y fantástico. Es admirable que el ser humano sea capaz de calentar la tierra y así no pasar más frío, además lo hace sin querer. Es chulísimo y satisfactorio ver cómo los glaciares se derriten obligando así a los animales de estos sitios a animarse a nadar. También, otra cosa bonita es que hay cada vez más sequía, lo que propicia el crecimiento de los desiertos y ¿quién odia los desiertos? Y, por último y no menos importante, los animales se extinguen, lo que nos da más espacio a nosotros, los humanos.

En fin, no olviden viajar en coche aunque sea a visitar al vecino. También me gustaría presumir del maravilloso mar que tenemos, lleno de plásticos para los peces que, en el aburrimiento del mar, les ayuda a matar el tiempo.

Aunque, para finalizar este discurso, hay que decir que estamos destinados a morir, que nunca viene mal descansar un poco. ABDEOUR ME-KAOUI $\,$









